
 

 

 

 

 

Ata da Assembleia Geral de Alunos 

N.º 9/2022 

09/12/2022 

No dia nove de dezembro de 2022, realizou-se, presencialmente no Anfiteatro A 

da Faculdade de Direito da Universidade Nova de Lisboa, a Assembleia Geral dos 

Alunos, presidida por Luís Calado, contando com a presença da Vice-Presidente, Rita 

Ventura e da Secretária, Ana Sofia Fernandes. Por falta de quórum, a reunião apenas 

teve início às dezasseis horas, ao invés das quinze horas e trinta minutos. A reunião teve 

fim pelas dezasseis horas e cinquenta e dois minutos.  

A Assembleia Geral de Alunos teve como ordem de trabalhos. 

1. Tomada de Posse da Direção da Nova Law Students’ Union para o 

mandato de 2022/2023. 

O Presidente da Mesa da Assembleia Geral (doravante MAG), Luís Calado, 

abriu a sessão, cumprimentando todos os presentes, agradecendo, mais concretamente à 

presença da Direção da Nova School of Law, do Presidente em exercício do Conselho 

Pedagógico, do Presidente do CNED e do Administrador Executivo da Nova School of 

Law passando, desde logo, diretamente ao primeiro ponto da ordem de trabalho 

1. Tomada de Posse da Direção da Nova Law Students’ Union para o 

mandato de 2022/2023 

Luís Calado cede a palavra à Direção da Nova School of Law, representada na 

pessoa da Diretora da mesma, a Professora Doutora Margarida Lima Rego. 

Diretora da Faculdade toma a palavra saudando a comunidade académica, 

dirigindo, primeiramente, as suas palavras à Presidente da Direção Cessante, aluna 

Marta Pena. Nas quais reconheceu todo o trabalho desenvolvido, cujo auxílio dado pela 



Direção da qual mandado cessa, terá sido precioso, insistindo que esta deverá sair com 

um grande orgulho do que foi elaborado por eles, tendo sido cruciais na comunicação 

entre os alunos e a Direção da Faculdade presente.  

Em segundo lugar, dirige-se ao Presidente eleito, Luís Miranda. Menciona que a 

leitura feita perante o que esperar da nova direção se desenha em moldes distintos do 

que o ano anterior, demonstrando uma energia renovada, assumindo funções com 

grande vontade. Contudo, relembra que a cooperação deve ser a pedra angular do 

mandato pois, algumas das preocupações mencionadas no plano eleitoral da Direção 

eleita coincidente com as que a Faculdade, enquanto instituição, se concerne. 

Por último lugar, agradece e deseja uma boa sorte ao novo Presidente da Nova 

Law Students’ Union. 

Luís Calado retoma a palavra, agradecendo as palavras proferidas, dando a 

palavra ao Presidente em exercício do Conselho Pedagógico, Professor Doutor Filipe 

Brito Bastos. 

Professor Doutor Filipe Brito Bastos assevera a honra que é ser o representante 

do Conselho Pedagógico por permitir uma relação de proximidade entre discentes e 

docentes, fomentando a construção que a Faculdade ambiciona, e que hoje já detém. 

Saúda a Direção Eleita e retoma as palavras da Professora Doutora Margarida Lima 

Rego esclarecendo que o fará pela substância do seu discurso se assemelhar a este, 

reiterando como a coexistência de pessoas com opiniões divergentes, deve ser atendida 

não de forma conflituosa, mas sempre numa perspetiva de aprendizagem mútua. 

Em conclusão, demonstra o contentamento que sentiu em contemplar que a lista 

eleita se compõe com alunos dedicados, firmes nas suas convicções, e de quem a 

competência não poderá ser posta em questão, confiando que irão contribuir 

enormemente, sem sombra de dúvidas, para a comunidade que representam. Deseja, 

assim, boa sorte para o trabalho vindouro. 

O Presidente da Mesa da Assembleia Geral declara que usará da palavra. Alude 

à cooperação e à transparência que terá sido atendida pela Direção Cessante, e que esta 

deverá, igualmente ser um modo de trabalho que a Direção que toma posse deve 

alcançar. Agradece e enaltece o trabalho desenvolvido pela Presidência anterior, 



estimando que a nova Direção aproveite o seu mandado da melhor forma, onde poderá 

contar com a Mesa da Assembleia Geral no que esta puder prover. 

A aluna Marta Pena toma a palavra refletindo sobre o mandato que há passado, 

agradecendo, na sua essencialidade, a todas as pessoas que fizeram parte da Associação 

de Estudantes, bem como à Direção da Nova School of Law, que providenciou uma 

acessibilidade e proximidade, permitido que os interesses comuns da Comunidade 

Estudantil fossem atendidos. Encerrando o discurso, faz uma ressalva ao orgulho que 

sente ao ter feito parte da iniciativa que liderou, dirigindo palavras de encorajamento 

para a Direção que toma lugar. 

Foi cedida a palavra ao Presidente da Direção Eleita, Luís Miranda, que 

congratula o que fora alcançado, evidenciando a sua vontade de se alinhar com o 

progresso, que crê demarcar a nova etapa que se avizinha. Para que deixe bases sólidas 

e estruturadas, como as que foram deixadas, alia-se a uma visão de uma Associação de 

Estudantes mais democrática, e ainda mais transparente, de modo a que seja uma porta 

aberta à união e convivência.  

O Presidente da MAG retoma a palavra, dando inicio ao ato de assinatura do 

livro de atas e, consequentemente, ao ato de tomada de posse. 

Assim, tomaram posse os membros eleitos da Nova Law Students’ Union, pela 

seguinte ordem: 

Direção: 

Presidente: Luís Afonso Miranda,__________________________________________ 

Vice-Presidente: Sara de Almeida Patrício Mendes,____________________________ 

Vice-Presidente: Aliyah Bhikha,__________________________________________ 

Tesoureiro: Kerivaldo Eliézer,___________________________________________ 

Vogal: João Carlos Faria de Sousa Pereira de Moura,____________________________ 

Vogal: João Maria Pessoa Gonçalves Esteves Dias,____________________________ 

Vogal: Francisco Bastos Bouza Serrano,_____________________________________ 

Vogal: Tomás Cruz Correia,_____________________________________________ 

Vogal: Maria João Pedro Lopes,__________________________________________ 



Vogal: Rafael Maria Cavaco Guerra,________________________________________ 

Vogal: Carolina Casinhas Sacavém,_________________________________________ 

Vogal: Maria Leonor de Figueiredo Simão,___________________________________ 

Vogal: Adriana Pintassilgo Gomes,_________________________________________ 

 

O Presidente da Mesa agradece novamente a todos os presentes, em nome da 

mesma. Deseja, por fim, um bom trabalho à Direção Eleita. 

Luís Calado questiona os presentes sobre a existência de algum tópico que 

querem ver tratado em sede de Assembleia Geral de Alunos, à qual não recebeu 

resposta afirmativa. 

Nada mais havendo a tratar, e não tendo sido suscitado qualquer outro assunto, o 

Presidente da Mesa da Assembleia Geral agradeceu a comparência dos presentes e deu 

por encerrada a reunião, dezasseis horas e cinquenta e dois minutos, da qual lavrou a 

presente proposta de Ata, redigida e assinada pelos membros da Mesa da Assembleia 

Geral, para que, uma vez lida e achada conforme, seja aprovada em sede da próxima 

Assembleia Geral de Alunos. 

Lisboa, 9 de Dezembro de 2022. 

 

(Presidente – Luís Calado) 

 

(Vice-Presidente – Rita Ventura) 

 

(Secretária – Ana Sofia Fernandes) 


